



**Nombre de alumnos: Azucena Irene
Gómez Sánchez**

**Nombre del profesor: Dr. José
Enemias de León Morales**

**Nombre del trabajo: Laboratorio de
Docencia**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Estrategias de enseñanzas y
aprendizaje**

Grado: 5

Grupo: "A"

Introducción

La formación docente es un reto que debe afrontar el gobierno ante nuevos los nuevos desafíos y desarrollos que se experimentan en el mundo actual. Los objetivos de formación representan las metas de aprendizaje que se pretende alcanzar con la impartición de la formación. La formación docente es una de las problemáticas que enfrenta el sector educativo en la actualidad, se aborda como uno de los problemas centrales que el docente debe solucionar para mejorar su trabajo educativo.

LABORATORIO DE DOCENCIA

En los procesos de enseñanza aprendizaje es necesario la participación de los estudiantes y docentes. se puede decir que los estudiantes tienen dos cualidades una es la actitud que hace alusión a la forma de actuar como el comportamiento

Loa profesores son los encargados de formar a los más pequeños desde su infancia, quizás todos tenemos en nuestra mente algún maestro que nos marcó. Así como también debe de saber todos los métodos y los medios pedagógicos y obviamente ser un experto en los contenidos que transmite.

El profesor es el principal responsable de los resultados obtenidos al final del proceso tiene que planificar cuidadosamente cada una de las etapas del mismo. Además, debe conocer todos los métodos y medios pedagógicos; y ser un experto en los contenidos que transmite.

Otro de los puntos que hay que tener en cuenta en el estilo de aprendizaje es la actitud de los alumnos hacia la asignatura y hacia el profesor. Estas actitudes surgen a partir de diversos factores entre los que caben señalar el saber-hacer del profesor y el tipo de programa de formación.

Para poder conocer las diferentes características de los alumnos se debe hacer el esfuerzo de analizarlos continuamente y de interpretar la información que nos envían, como son los gestos, postura, preguntas, quejas, etc. La contestación adecuada a las preguntas es un elemento imprescindible para el éxito del proceso de formación.

El profesor debe dominar lo que son los aspectos físicos, los métodos pedagógicos y los medios pedagógicos. También se destacan unos estilos de educación que siguen los profesores los cuales son: el estilo

autoritario y el democrático-liberal. Las buenas estrategias de aprendizaje siempre comienzan con preguntas que ordenan nuestro pensamiento y conducta hacia el aprendizaje.

Conclusión

Como conclusión pude comprender cuán importante es este tema ya que nos permite tener un amplio conocimiento de la materia y al mismo tiempo comprender que la labor docente es fundamental para que los estudiantes aprendan y trasciendan incluso a los obstáculos

Tomando en cuenta estos puntos se llega a la conclusión que el docente debe de lograr que sus alumnos obtengan el mayor aprendizaje posible, ya que este es el principal responsable de todo el aprendizaje de los alumnos, esto se logra utilizando diferentes métodos de aprendizaje, pero primeramente debe conocer al alumno y ver su manera en que este aprende para así ver que método de aprendizaje se utilizara.